
 

 

 

 

 

 

「前向きな期待で子どもたちの夢がふくらむ年に」 

２０２５年，令和７年がスタートしました。皆様のご健勝とご多幸

を心よりご祈念申し上げます。そして，今年もご支援ご協力のほど，

何卒よろしくお願い申し上げます。 

新しい年の始まりにあたり，「今年はこれを頑張ろう」と決意を新

たにされた方も多いかと存じます。また，家族それぞれの思いについ

て話されたご家庭もいらっしゃるでしょう。では，年始めに限らず

「何かを頑張ろう」とか「何か始めよう」と思ったとき，いつから始めるようにしています

か。人間とは弱いもので，都合よく考えがちなところがあるもので，つい「今日は時間がな

いから明日からやろう」と思ったり，いざ次の日になると「明日二日分まとめてやれば大丈

夫」など更に先延ばしにしたりしてしまいがちです。このようなときは，その先の取組に真

剣味に欠けてしまうことがしばしばあるように思います。大切なことは，様々な事情がある

にしても「やろう！」と決めたことをすぐに始めることだと思います。まずはやってみる。

そのうちに時間や方法など取り組むための自分なりの工夫が自然に生まれます。そうなれば

あとはスムーズに事が進められるように感じています。 

肝心なのは，始めようとする強い意志と最初の一歩を踏み出す勇気をもつことです。また，

始めてはみたものの失敗したり，思い描いていたような結果がでなかったりすることがあり

ます。そのようなときに，「やってみたけれど無駄だったな」と諦めてしまいがちです。とて

ももったいないことです。失敗したら，違う方法で試してみる。それでもまだうまくいかな

かったら，さらに違う方法で挑戦してみる。その際，無駄だと思った取組の経験が，大いに

参考になるはずです。言い換えれば，無駄だと思った取組があったからこそ，新しい方法を

見つけることができたと言えます。失敗を恐れずに，次の一歩を踏み出す勇気をもつことを

常に心がけたいものです。 

子どもも大人も関係なく，人が新たな一歩を踏み出すとき，周りの人の支援が大きく影響

します。それは，その人への「前向きな期待」です。つまずきに対して，「何やっているの。

全然だめ。何も変わっていないじゃない。」と言うのと，「前に比べればできてきたよ。きっ

ともっと変わっていくよ。これからが楽しみ。」と言うのとでは全く違います。どちらの言

葉がいいかは言わずもがなです。マイナスのことだけにとらわれず，プラスのことに目を向

けた言い方は心に響き，次の一歩を踏み出そうとしている背中を優しく押してくれます。「前

向きな期待」をもって接することは，相手への温かい対応や言葉かけにつながります。そし

て，その人の成長を促します。頑張ろうとしている子どもと周囲の大人の関わり方として考

えたとき，「前向きな期待」がその子の成長に大きな影響を与えることは明白です。 

学校は子どもたちの夢や希望を育むところです。だからこそ，子どもたち一人一人の思い

や願いに寄り添い，「前向きな期待」で支え，「さあ，始めよう」「諦めずに次に向かって進ん

でいこう」と一歩を踏み出す勇気を与えられるよう，これからも教職員一丸となって教育活

動に取り組んでまいります。今年も皆様と共に，子どもたちの健やかな成長を育んでいきた

いと思います。 
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＜リーバーによる体調報告、毎日必ずお願いします＞ 
  インフルエンザ等、感染症が流行する季節です。児童の体調を把握したいので、毎日
必ずリーバーによる報告をお願いします。 

 
＜体罰等及び性暴力等調査にご回答ください＞ 
１２月に学校より文書とリーバーで連絡させていただきました。お子さん
１名につき１回、１月１７日（金）までです。★まだの方は上の QRコードよりお願いします。 

１１月２９日 ペース走大会 

冬の青空のもと、元気いっぱ

い走りました。応援ありがとうご

ざいました。 

 

１２月１日 茶リンコ festival 
入間市初の自転車のイベン
ト。多くの方々が来場し、プロの
演技に魅了されました。 

 

１２月６日 赤い羽根共同募金 
代表委員が昇降口に立って

呼びかけてくれました。3,802
円の募金が集まりました。 

 

１２月１０日 たんぽぽショップ 
たんぽぽ学級の子達が作った
リースや野菜などを販売しまし
た。大盛況でした。 

 

１２月１１日 ５年社会科見学 
中華まんミュージアムに行きま
した。ベルトコンベアで次々と出
来上がる様子を見学しました。 

 

１２月３日 研究授業（国語） 

今年度、すべての教員が１回

以上、研究授業を行い、職員同

士で研鑽を積んでいます。 

 １２月２０日 臨時全校朝会 
登下校の仕方について、全
校児童を集めて再確認しまし
た。 

 

１２月２４日 一斉下校 
APOCの方々に来ていただ
き、下校を見守っていただきま
した。 

 

１２月１８日 短なわ朝会 
体育委員の子が模範演技をし
てくれました。現在、全校で短縄
の取組をしています。 

 


